



14 Pièces

818 m²

Réf. 84564114

6 900 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite sur 4.867 m² de terrain au sein du renommé quartier résidentiel de Garavan, proche de la frontière italienne et du célèbre restaurant étoilé Mirazur, à vendre magnifique propriété avec splendide vue mer panoramique et nombreux parkings. Composée d'un corps principale du XIXème siècle de 550 m² sur trois niveaux à rénover, d'un bâtiment de 182 m² sur trois niveaux en état brut, d'une maison de gardien de 60 m² et d'une piscine de 107 m² avec vaste pool house. Idéalement exposé Sud, très ensoleillée et au calme absolu, entourée d'un superbe jardin paysagé avec palmier, cactus et ...

Built on a 4.867 m² land ideally located in the renowned residential district of ??Garavan, close to the Italian border and the famous Michelin-starred restaurant Mirazur, for sale magnificent property with beautiful panoramic sea view and several parking spaces. Composed of a 19th century main body of 550 sqm on three levels to renovate, a building of 182 sqm on three levels in raw condition, a caretaker's house of 60 sqm and a swimming pool of 107 sqm with large pool house. South facing, in a very sunny and peaceful setting, surrounded by a superb landscaped garden with palm trees, cacti ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

